



21 07 2025

CINDERELLA NIGHT: FERRALUGLIO A BENEFICIO DE ASEOP – ASOCIACIÓN DE APOYO A LA HEMATOLOGÍA Y ONCOLOGÍA PEDIÁTRICA DE MÓDENA

No todos los cuentos de hadas comienzan con “Érase una vez”, y no todos, lamentablemente, siguen el guion que habíamos imaginado. A veces, la vida nos sorprende con capítulos difíciles de escribir, especialmente cuando se trata de niños. Niños que deberían ser los protagonistas más despreocupados de cada historia feliz, y sin embargo se ven enfrentando caminos llenos de obstáculos, valentía y esfuerzo.

Caminos que ningún padre querría narrar. Historias que ningún cuento había escrito antes.

En **Edilteco**, estas realidades nos tocan muy de cerca. Porque sabemos que la salud de los hijos es un regalo valioso, nunca garantizado. Por eso participamos con alegría y emoción en **Cinderella Night**, una velada benéfica organizada por el **Rotary Club Castelvetro di Modena – Terra dei Rangoni**, en apoyo de **ASEOP – Asociación de Apoyo a la Hematología y Oncología Pediátrica de Módena**.

Una noche verdaderamente mágica, como aquel famoso baile en el palacio donde Cenicienta se atrevió, por primera vez, a creer en un destino distinto. Con ese mismo espíritu soñador, nos pusimos nuestros vestidos más elegantes y fuimos al **Golf and Country Club de Colombaro**. A la luz de la luna, frente a un castillo de cuento, bajamos de nuestras “carrozas” y participamos en una velada que nos hizo sentir protagonistas de un cuento moderno, lleno de emoción y significado.

Sí, también había un príncipe azul... y, como en los mejores cuentos, no faltaron algunas pequeñas rivalidades y divertidas competencias entre las pretendientes. Pero lo más importante es que, entre bailes y risas, nunca perdimos de vista el verdadero motivo de la noche: **apoyar a ASEOP**, y con ello a cada niño y a cada familia que lucha cada día la batalla más difícil.

La noche llegó a su fin, se apagaron las luces del castillo y las carrozas regresaron. Pero la magia no desapareció: sigue viva en las sonrisas que compartimos, en la solidaridad que elegimos y en la promesa de que, juntos, realmente podemos marcar la diferencia.

Agradecemos de corazón al **Rotary Club Castelvetro di Modena – Terra dei Rangoni** por haber organizado esta maravillosa velada, y a **ASEOP** por el incansable trabajo que realiza cada día. Estamos orgullosos de haber participado en un evento que unió **solidaridad, compromiso y**

humanidad.

ASEOP: junto a los niños y sus familias

Fundada en Módena en 1988, **ASEOP – Asociación de Apoyo a la Hematología y Oncología Pediátrica** trabaja cada día para apoyar a niños afectados por leucemias y tumores, ofreciendo también ayuda concreta a sus familias.

La asociación garantiza **alojamiento gratuito** en la Casa di Fausta, una estructura acogedora ubicada cerca del hospital, y proporciona **asistencia psicológica, escolar y administrativa**. Además, ASEOP contribuye a la **mejora del departamento de oncohematología pediátrica**, promueve la **investigación científica** y organiza **actividades de sensibilización** en el territorio.

Una realidad fundamental para quienes enfrentan un camino difícil, lejos de su hogar, pero nunca lejos de la solidaridad.